

entró después en los negocios, desempeñando altos puestos en finanzas; y desde 1911 ha sido redactor de la revista que hoy se llama *The Economic World*.]

Inter-América

El miedo de vivir

El miedo de vivir—dice Bordeaux—es una enfermedad que hace principalmente estragos en sociedades como la nuestra, de antigua civilización; los síntomas de esta crisis moral pueden parecer contradictorios, pues hay dos modos de tener miedo a la vida, como hay dos especies de egoísmos.

La primera y más frecuente ha sido denunciada por el Dante, y marcada en el tercer canto del «Infierno» con su desprecio; es la especie de «las tristes almas que vivieron sin censura ni alabanza», como la de los ángeles que no fueron fieles ni se rebelaron como Luzbel, y a los que ni Dios ni Satanás admiten en su compañía; los seres más despreciables y más desdeñosamente